



相手陣内に攻め込む熊野

(上富田町朝来の上富田スポーツセンターで)

上富田町朝来の上富田スポーツセンターで4、5日、「紀州口熊野かみとんだラグビーフェスタ」があった。地元や県外の高校ラグビー部の交流戦や7人制社会人チームの試合があり、選手たちが力をぶつけた。25～28日にも同

上富田町スポーツ合宿推進協議会が主催し、4回目。4、5日の高校の交流戦には県内から熊野や田辺、田辺工業など6校が参加。県外からは、

京都成章（京都府）や常翔学園（大阪府）、流通経済大柏（千葉県）など10校が参加した。2日間で各チームが多く

県外の強豪と対戦 上富田 ラグビーフェスタ

7人制の大会には、国体に出場している和歌山県選抜など6チームが参加。初日に予選リーグ、2日目に決勝トーナメントがあった。

フェスタは、関西ラグビーフットボール協会が公認する審判の研修会も兼ねた。地元7人制の和歌山県選抜メンバーで熊野高校教諭の吉田大樹さん（35）は「国体に向けての強化につながった」と話した。

関わった。

7人制の和歌山県選抜メンバーで熊野高校教諭の吉田大樹さん（35）は「国体に向けての強化につながった」と話した。